

Satgas Yonif 115/ML Keliling Kampung Sekaligus Berikan Bantuan Kepada Warga

Achmad Sarjono - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 21, 2024 - 12:09



PUNCAK JAYA - Satgas Yonif 115/ML Pos Wuyuneri melaksanakan kegiatan bakti sosial berupa pemberian layanan pengobatan keliling untuk warga di Kampung Wuyuneri, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Sabtu (20/4/2024).

Dalam kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Danpos Wuyuneri Kapten Inf Mohammad Amri Djuddah bersama dengan Personel Pos Wuyuneri Satgas Yonif 115/ML dengan cara mendatangi honai-honai dan berkeliling di Kampung Wuyuneri untuk tetap menjaga kesehatan masyarakat.

Danpos Wuyuneri menyampaikan bahwa kegiatan yang dilaksanakan oleh anggotanya merupakan salah satu wujud kepedulian Satgas Yonif 115/ML kepada masyarakat Kabupaten Puncak Jaya terutama di Kampung Wuyuneri.

“Selain melaksanakan kegiatan tugas pokok yang kami laksanakan, kami pun memberikan pelayanan kesehatan, sehingga masyarakat di Kampung Wuyuneri

terbantu perihal kesehatannya, hal ini merupakan wujud kepedulian kita dalam hal kesehatan masyarakat.” ujar Danpos.

Selain memberikan pelayanan kesehatan, dalam kesempatan kali ini Pos Wuyuneri juga memberi bantuan sembako berupa mie, beras, buku tulis serta Alkitab.

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita, mengatakan bahwa kegiatan keliling kampung merupakan salah satu cara dalam pembinaan teritorial Satgas Yonif 115/ML sekaligus untuk mengetahui kondisi masyarakat binaan Pos.

"Di mana pun kami bertugas selalu menganggap masyarakat yang ada di sekitar pos seperti saudara kami sendiri. Oleh karena itu sudah merupakan suatu kewajiban untuk selalu melayani masyarakat dengan hati yang tulus dan selalu siap membantu setiap kesulitan yang dirasakan masyarakat di sekitar pos yang membutuhkan bantuan khususnya bidang kesehatan maupun masalah lainnya." kata Dansatgas.

Salah satu warga yaitu Fatinus Enumbi sangat mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh Personel Pos Wuyuneri merupakan kegiatan yang sangat tepat, sehingga dapat memenuhi kebutuhan kesehatan masyarakat sekitar terlebih masih banyak masyarakat yang kurang peduli terhadap kesehatannya.

"Kami mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak TNI Pos Wuyuneri yang telah melaksanakan kegiatan ini, semoga kita semua selalu diberikan kesehatan dan keselamatan." ucap Fatinus Enumbi.